

基礎動作やこつ 動画で

ソフト男子・平林金属ク
公式チャンネル開設



① 握り

動画でボールの握りを解説する松田

かにも日本代表の遊撃手・宇根や日本リーグ首位打者で小技のスペシャリスト西山らが登場する。

ヨン映像も見られる。ほ

した」「動画でも分かる圧倒的なレベルの高さ」と好評だ。

第1弾は世界野球ソフトボール連盟の2019

年最優秀選手に選ばれたジャパンの顔、松田が得意のドロップやチエンジアップなどで日本リー

グの強打者を封じる「奪三振集」。4月14日に公開されると、視聴回数は29万回（2日現在）を超える。アジアを中心で世界

各国からアクセスされていいる。「野球などと違い、露出の少ない競技だからこそ需要がある」と感じた

松田は「球の速さやプレーのスピード感といった魅力をインターネット上で知つてもいい、ゆくゆくは試合を見に来てほしい」とは試合を見に来てほしい。男子ソフト界全体の活性化につながれば」と期待している。

新型コロナウイルスの影響で全国大会の中止が相次ぎ、日本リーグの開幕も7月に延期された。松田は「これまでに9本の動画をアップし、「ピッチングの基礎の基礎編」では「(他チームに)研究されるのでは」という視聴者の心配をよそに松田がボールの握りやステップなどを惜しみなく伝授。スロー・モーシ

動画配信はチームが全国各地で開いてきた教室に参加した子どもたちの要望がきっかけ。競技普及を目指し平林金属が社内に新設したスポーツ推進課に勤務する松田が中心になって制作している。今後は続々と寄せられるリクエストに応え、英語の字幕を加えることも検討中だ。

ソフトボール男子の平林金属ク（岡山市）は、

プレーに役立つ動画を配信する公式ユーチューブ

チャンネル「HIRAKI

IN SOFTBALL

TV」を開設した。昨

年の世界選手権で銀メダルを獲得した日本代表ら

が基礎動作や上達のこつを解説し、視聴者からも

「参考になりすぎて感動

する松田

（田井香菜子）

（C）山陽新聞社 無断複製・転載を禁じます。